

園だより

～Challenge～

御前崎こども園 令和5年9月1日

長い夏休みをおうちでゆったりと過ごした子、園でプールに入ったり、友だちと遊んだりした子等、いろいろな過ごし方をしたことと思います。そして今日からいよいよ2学期が始まります。今学期は、体を思い切り動かして！安心できる仲間の中で思いを伝え合う！1年で一番充実できる時期だと考えています。

乳児部においては、それぞれの子どもの発育、育ちに合わせた環境や手作りおもちゃ等、工夫し楽しい毎日となるようにしていきたいです。園外へのお散歩で自然に触れ、戸外の気持ち良さや季節の変化も感じる機会も増やしていきたいです。

幼児部においては、それぞれの子どもの育ちを把握したうえで、より個々の育ちが深まるよう思いの読み取りを深めていきたいと思っています。子ども達の思いの読み取りを『あなたがだいすき』の壁面で可視化していきますので是非ご覧ください。他にも育てたい姿を明確にし、どんな環境があったらよいのか考え、子ども達と共に遊び場を豊かにしていきたいです。そして今学期はどの学年も『やってみよう』とする姿が多くみられることと思います。園では職員が寄り添ったり、励ましたりしながら一人一人の満足感や充実感に共感していきます。是非、お家の方々の励ましや援助もよろしく願いいたします。



お知らせ

*9月6日(水) スクラム引き渡し訓練

御前崎小学校と合同による引き渡し訓練があります。年齢の大きい子ども達と違い、災害時、園児は自力で降園することが出来ないことや、防災教育を意識してほしいことなどをねらいとして行います。詳細につきましては、以前お渡ししてあるお便りの通りです。

自宅の周りの危険個所や、自治体の避難場所等確認したり、家族内の約束や確認事項などを話し合ったりできる時間が持っていただけると嬉しいです。

御前崎こども園の引き渡し時間は、13:00～13:20です。

※園に到着しましたら緊急避難カードの記入をお願いします。御理解と御協力をお願いいたします。

*秋の遠足(幼児部)

9月21日(木) 日本平動物園 掛川花鳥園

子ども達と職員で大型バスに乗って、遠足に出かけたいと思っています。詳細につきましては別紙を配布しますので参照してください。降園時間が目的地によって変わりますのでご注意ください。



*9月30日 環境整備があります。該当の皆さんはよろしくをお願いします。

7月20日に発行されました園だよりには8月～12月の主な予定を掲載しましたが、12月15日(金)のPTA役員決め(現たんぽぽ組、さくら組の保護者)の日程が変更になります。令和6年1月26日(金)になりましたので、御協力をお願いします。